



SCRATCH-OFF™

Hides Scratches • Cleans • Protects

Dissimule les Égratignures

Golden Oak
Chêne d'Oré

M107-0321

For Industrial & Commercial Use Only. Pour l'usage industriel et commercial seulement. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.

NET CONTENTS 13 OZ / 369 G

HIDES SCRATCHES • CLEANS • PROTECTS

Ideal for walnut, maple, rosewood, teak and other fine oil-finished furniture.

DIRECTIONS: SHAKE WELL BEFORE USING. Apply to the surface, then wipe dry with a clean cloth and return the original finish to your furniture in minutes. Clean spray button immediately after use by turning can upside down and pressing spray button for 5 seconds or until no more product comes out.



6 63392 00369 3

DISSIMULE LES ÉGRATIGNURES • NETTOIE • PROTÈGE

Idéal pour le bois de noyer, d'érable, de rose, le teck et autres meubles finement finis à l'huile.

MODE D'EMPLOI : BIEN AGITER AVANT D'UTILISER. Appliquez sur la surface; ensuite nettoyez à l'aide d'un linge propre et redonnez à votre fourniture son fini original – le tout en quelques minutes. Nettoyez le bouton du pulvérisateur après utilisation en le tournant à l'envers et en appuyant dessus pendant cinq (5) secondes ou jusqu'à ce que plus rien n'en sorte.

Non-HAPS Compliant per US EPA guidelines. PWR/MIR Limit: 1.45 Wood Touch Up Repair HIMS Health: 2 Flammability: 4 Reactivity: 0



WARNING: Cancer and Reproductive Harm - www.P65Warnings.ca.gov.

AVERTISSEMENT: Cancer et Troubles de l'appareil reproducteur - www.P65Warnings.ca.gov.

Scratch-Off™
Dissimule les Égratignures



DANGER! HAZARDS: Extremely flammable aerosol. Contains gas under pressure; may explode if heated. May cause genetic defects. May cause cancer. Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure. Toxic if inhaled. May be fatal if swallowed and enters airways.

PRECAUTIONS PREVENTION: Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection, face protection. Do not breathe dust, fume, gas, mist, vapours, spray. Wash hands thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area.

FIRST AID: IF exposed or concerned: Get medical advice/attention. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a POISON CENTER or doctor/physician. IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER or doctor/physician. Do NOT induce vomiting. **STORAGE:** Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50°C/122°F. Protect from sunlight. Store in a well-ventilated place. Store locked up. Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. **DISPOSAL:** Dispose of contaminated absorbent, container and unused contents in accordance with local, state and federal regulations.

See Safety Data Sheet (SDS) for more information.

Contents: aliphatic petroleum distillates, aliphatic petroleum distillates, sweetened liquid petroleum gas, aliphatic petroleum distillates, toluene, petroleum distillate

DANGER! RISQUES : Aérosol extrêmement inflammable. Contient un gaz sous pression; peut exploser sous l'effet de la chaleur. Peut induire des anomalies génétiques. Peut provoquer le cancer. Risque avéré d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. Toxique par inhalation. Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires.

PRÉCAUTIONS PRÉVENTION : Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforez, ni brûler, même après usage. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux, du visage. Ne pas respirer les poussières, fumées, gaz, brouillards, vapeurs, aérosols. Se laver mains soigneusement après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **PREMIERS SOINS :** EN CAS d'exposition prouvée ou suspectée: consulter un médecin. EN CAS D'INHALATION: transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS D'INGESTION: appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. NE PAS faire vomir. **STOCKAGE :** Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C/122 °F. Protéger du rayonnement solaire. Stocker dans un endroit bien ventilé. Garder sous clef. Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. **ÉLIMINATION :** Éliminez l'absorbant contaminé, le contenant et tout contenu inutilisé conformément aux règlements fédéraux, d'Etat et locaux. Voir Fiche Signalétique (SDS) pour plus d'information.

Contenu : Distillats naphthéniques lourds (pétrole), hydrotraités, Solvant naphtha aliphatique moyen (pétrole), Gaz de pétrole liquéfiés adoucis, Distillats légers (pétrole), hydrotraités, Toluène, Naphta léger (pétrole), hydrotraité

Manufactured by: RPM Wood Finishes Group, Inc., Hickory, NC 28602
Made in USA • www.mohawk-finishing.com • 828-261-0325

Lot #: SAMPLE Y096 ; Shell: LAEROPOLISHBR-M-GHS; Template: LAEROPOLISHBR-M; FV: 11; Instr. Date: